



Baden-Württemberg will die gentechnikfreie und biologische Landwirtschaft fördern

### Gentechnikfreies Baden-Württemberg geplant

Veröffentlicht am: 26.04.2011

Der zukünftige grüne Ministerpräsident Baden-Württembergs Kretschman will sein Land grüner machen. Die in Teilen schon vorliegenden Eckpunkte des neuen Koalitionsvertrages zwischen Grünen und SPD sehen vor, die starke Wirtschaft ökologisch auszurichten. Nicht nur der Atomenergie soll Baden-Württemberg den Rücken kehren. Auch Gentechnik soll verboten werden. Die Landwirtschaft wird wohl zukünftig auf gentechnisch veränderte Tiere und Pflanzen verzichten müssen.

[Links zu diesem Artikel](#)

- agrarheute: Baden-Württemberg soll künftig gentechnikfrei sein